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E m uma cerimônia
carregada de sim-
bolismo e emoção,
Marcelo Sacramen-
to foi empossado
como  novo presi-

dente da Irmandade do Nos-
so Senhor do Bonfim no do-
mingo. O evento, que reuniu
milhares de fiéis, foi celebra-
do pelo Cardeal Arcebispo
Primaz do Brasil, D. Sergio da
Rocha, e contou com a parti-
cipação do Reitor da Basílica
Santuário, Padre Édson.  

Marcelo Sacramento, ad-
vogado, empresário e vice-
presidente da Tribuna da
Bahia, foi recebido com uma
calorosa recepção pelos pre-
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sentes. Ele ressaltou a ligação
pessoal e familiar com o San-
tuário do Bonfim, relembrando
que seus pais se casaram na
Igreja do Bonfim e que sua fa-
mília mantém uma forte cone-
xão com a Cidade Baixa.

 ”Minha mãe veio do inte-
rior e meu pai do Rio de Ja-
neiro. Eles se encontraram na
Cidade Baixa, onde temos
uma relação muito forte. Até
hoje, muitos parentes meus
vivem aqui”, contou.

O novo presidente tam-
bém fez uma retrospectiva de
sua ligação com a Irmanda-
de, que começou na infância.
Ele relembrou como, aos 11
anos, aguardava ansiosa-
mente o início do programa de
rádio de Antônio França Teixei-
ra, cujo início era marcado
pelo hino do Senhor do Bon-

fim. Essa experiência, segun-
do ele, foi crucial para moldar
seu amor e devoção pela Ir-
mandade.

Sacramento apresentou
algumas de suas propostas
para a nova gestão. Entre os
projetos planejados, ele des-
tacou a preparação para a
Festa do Bonfim de 2025 e a
modernização do Santuário,
com o objetivo de torná-lo um
dos principais centros de tu-
rismo religioso no Brasil. “Va-
mos equipar o Santuário com
todas as estruturas necessá-
rias para proporcionar confor-
to aos fiéis e atrair visitantes
em busca de apoio e paz. Isso
será feito em parceria com a
igreja, trabalhando juntos para
alcançar esse objetivo”, afir-
mou.

Outro projeto inovador que

o presidente anunciou é a cri-
ação do primeiro Columbário
da Bahia, um espaço destina-
do à colocação das cinzas dos
entes queridos, seja após a
cremação ou a exumação.
Cada depósito no Columbá-
rio terá capacidade para qua-
tro urnas.

O ex-presidente da Irman-
dade, Fernando Máximo Mo-
reira, expressou sua alegria

ao passar o bastão para Sa-
cramento. “Marcelo é um ho-
mem de grande capacidade
intelectual e moral, com expe-
riência e preparação para li-
derar”, elogiou. Máximo des-
tacou a importância do pro-
cesso democrático e transpa-
rente nas eleições da Irman-
dade e demonstrou confiança
na capacidade de Sacramen-
to em trazer excelentes resul-
tados.

Em sua despedida, Máxi-
mo refletiu sobre seu legado,
enfatizando a satisfação e
honra de ter contribuído para
a Irmandade. Ele ressaltou
que seu maior legado foi de-
volver aos irmãos a alegria e
o orgulho de pertencer à de-
voção do Senhor do Bonfim.

“Sentimento de ter realiza-
do, de ter contribuído com al-

guma coisa positiva, de ter
contribuído com o que era ne-
cessário naqueles momentos
para ser feito”, afirmou.

O Cardeal D. Sergio da
Rocha avaliou a posse de
Marcelo Sacramento como
um momento de gratidão e
esperança, destacando a im-
portância de continuar promo-
vendo a devoção ao Senhor do
Bonfim. “Esperamos que pos-
samos crescer sempre mais
na devoção, superando dificul-
dades e mantendo a fé”, afir-
mou.

O evento também contou
com a presença do Embaixa-
dor do Benin no Brasil, Boni-
face Vignon, que viajou de Bra-
sília para apoiar Sacramento
e celebrar a posse. “Ele é um
irmão e estamos construindo
uma amizade muito grande”.

Marcelo
Sacramento foi
empossado
presidente da
Irmandade do
Senhor no
Bonfim

O setor náutico na Bahia
vem ganhando novos ventos
com o apoio ativo do Governo
do Estado, que tem se mos-
trado um agente crucial na
revitalização de marinas, atra-
ção de investimentos e na
promoção de eventos náuti-
cos regionais. Este cenário é
impulsionado por projetos
que integram o turismo marí-
timo à valorização do patrimô-
nio histórico, como o projeto
de reabertura do Forte São
Marcelo, uma das mais icôni-
cas construções de Salvador,
que em breve poderá se tor-
nar um importante polo turís-
tico.

Com mais de 400 anos
de história, o Forte São Mar-
celo está fechado para visita-
ção há mais de uma década,
mas o Governo da Bahia, por
meio do secretário de Turis-
mo Maurício Bacelar, já soli-
citou à Superintendência do
Patrimônio da União (SPU) a
cessão da fortaleza ao poder
público estadual. A proposta
é transformar o Forte em um
espaço multicultural, que
mescle turismo, gastrono-
mia, artesanato, feiras e ex-
posições. O local passará por
uma reforma, incluindo a re-
vitalização do píer, permitindo
a atracação de embarcações
maiores. “A praia nas redon-
dezas do Forte é maravilho-
sa. O fácil acesso dos barcos
permitirá aos baianos e turis-
tas aproveitarem essa região

Bahia mira expansão do setor náutico
com reabertura do Forte São Marcelo

do mar da Baía de Todos-os-
Santos”, destacou Bacelar.

Esse movimento de revi-
talização é parte de uma es-
tratégia mais ampla do gover-
no para desenvolver o setor
náutico no estado, incluindo
a modernização de marinas
e a criação de novas infraes-
truturas que favoreçam o tu-
rismo marítimo.

Esse novo cenário traz
perspectivas otimistas para o
crescimento do setor náutico
no estado, beneficiando não
apenas o turismo, mas tam-
bém gerando novos empre-
gos e oportunidades de ne-
gócios ligados à economia
do mar. Com uma costa exu-
berante e a Baía de Todos-
os-Santos como um dos mai-
ores polos de navegação re-
creativa do Brasil, a Bahia se
posiciona cada vez mais
como um destino de desta-
que para amantes do mar e
investidores do setor náutico.

O incentivo a eventos ná-
uticos regionais, como rega-
tas e festivais marítimos, ali-
ado aos investimentos na in-
fraestrutura de marinas, tem
potencial para consolidar a
Bahia como um dos principais
centros de turismo náutico no
Brasil. A ação governamental,
segundo Bacelar, é funda-
mental para que o estado
aproveite plenamente esse
patrimônio natural e histórico,
atraindo ainda mais turistas
e investidores.

“Motores a combustão
externa e alguns outros
multi-combustíveis” é o
tema do próximo encontro
do projeto “Aprendendo e
ensinando no café”, dia 18
de setembro de 2024, às
16h, na sede do Instituto
Geográfico e Histórico da
Bahia.

 O tema será apresenta-
do pelo engenheiro Ailton
de Sousa Silveira Lima
Júnior. O especialista
pretende falar sobre a
necessidade de reutilizar e

IGHB terá palestra sobre
motores a combustão

desenvolver máquinas do
passado, capazes de
funcionar com diversos
combustíveis e discutir um
pouco sobre o desenvolvi-
mento dessas máquinas,
concentrando o foco nos
motores Stirling.

“A ideia é mostrar que
todos os motores que
usamos atualmente foram
projetados originalmente
para usarem múltiplos tipos
de combustíveis e com
base nos motores a vapor”,
explica Silveira.

O prefeito de Conceição
do Coité, Marcelo Araújo
(UB), candidato a reeleição,
destacou a agradável afluên-
cia de eleitores e simpati-
zantes nas concentrações,
af i rmando que: “Jamais
imaginei que iriamos supe-
rar a multidão que tivemos
em nossa convenção no
mês de agosto e que esta-
mos superando todos os
domingos em cada novo en-
contro. Foi assim nos comí-
cios dos distritos de Santa
Rosa, Aroeira, Almas e ago-
ra aqui em Juazeirinho. O
que temos visto nestas co-
munidades é surreal. Como
tem sido surreal o tapete hu-
mano que voltou a se formar
neste domingo (15), duran-
te a caminhada do mercado
municipal (sede) até nosso
comitê”.

 “Esse é reflexo ao reco-
nhecimento do trabalho que
estamos fazendo sem per-
seguir ninguém, valorizando
o servidor público, os profes-
sores, atendendo todos de
forma igualitária, sem olhar
cor do partido, porque é as-
sim que deve ser. O que es-

Prefeito de Coité, candidato à reeleição, foca
na geração de empregos e renda para jovens

tamos vendo em Coité é o
crescimento de nossas con-
centrações e as adesões
que não param de chegar.
Isso é fruto desse trabalho
feito nesses três anos e oito
meses de mandato e que
vamos consolidar no dia 6
de outubro com uma vitória
esmagadora”, enfatiza o
candidato.

Ovacionado pelos pre-
sentes, o candidato acredita
na reeleição para a continui-
dade dos trabalhos que vem
realizando. “O povo de Coité
quer prosperidade, quer em-
prego e é isso que estamos
trazendo e mostrando a po-
pulação. O povo desta terra,
já teve a oportunidade de ex-
perimentar o modelo de ges-
tão dos dois candidatos da
oposição, que não trazem
desenvolvimento, progres-
so e não gera empregos”,
lembrando que, quando os
adversários estiveram no
poder, de 2017 a 2020, pro-
meteram 5 mil postos de
trabalho, mas não aconte-
ceu.

Araújo disse que vai fa-
zer muito mais por Coité, so-
bretudo na geração de em-
pregos e renda. “Fico feliz
em registrar a cada momen-

to a presença cada vez mai-
or de jovens que querem
oportunidades para crescer
e progredir e é isso que nós
queremos oferecer a essa
parcela mais nova da nossa
comunidade. Não queremos
assistencial ismo e, sim,
que as pessoas trabalhem
e tenham dignidade para
sustentar suas famílias”,
pontuou.

 O gestor rebateu os can-
didatos da oposição que o
acusam de ter fechado o
hospital do bairro Cidade
Jardim. “Coité só tinha dois
hospitais: O hospital Portu-
guês e a Maternidade. A UPA
da Cidade Jardim estava
pronta e fechado e só foi
aberta no período da Covid e
em caráter emergencial.
Hoje ela funciona como Pos-
to de Saúde e unidade bási-
ca do SAMU, que antes não
existia no município. Nesses
três anos e oito mês de man-
dato, já entregamos mais de
150 obras”, concluiu.

PEDRO OLIVEIRA A Instituição Beneficente
Conceição Macedo (IBCM),
que trabalha há 38 anos na
prevenção do HIV/AIDS e
atende pessoas vulneráveis
vivendo e convivendo com o
HIV, sobretudo crianças e
adolescentes, lança, no
mês de setembro, a vaqui-
nha virtual “Ajude-nos a
Ajudar!”.

 A ideia é arrecadar
recursos para aquisição de
um imóvel que atenda mais
crianças de 2 a 6 anos de
idade, mulheres chefes de
família e pessoas em
situação de rua. Atualmen-
te, a creche tem estrutura
para atender até 86 crian-
ças que convivem com o
HIV. E para dar suporte ao
projeto, cerca de 27 pesso-
as atuam em diversas
áreas, a exemplo de
educadores sociais,
pedagogas, auxiliares de
educação infantil, cozinhei-
ra, serviços gerais e moto-
rista.

Instituição que
atende crianças com
HIV pede ajuda
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